

Pembangunan Mushola Koramil 02/Bonang Capai 40 Persen

Muhammad Makruf - DEMAK.PUBLIKJATENG.COM

Nov 27, 2023 - 07:47



Pembangunan mushola Nurul Iman Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak sudah mencapai 40 persen. Pembangunan terakhir yang dilaksanakan adalah pemasangan bata herbel dinding mushola yang sudah mencapai ketinggian 2,5 meter

DEMAK – Pembangunan mushola Nurul Iman Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak sudah mencapai 40 persen. Pembangunan terakhir yang dilaksanakan adalah pemasangan bata herbel dinding mushola yang sudah mencapai ketinggian 2,5 meter, Senin (27/11/23).

Mushola yang terletak di area Makoramil 02/Bonang Jalan Raya Demak – Bonang, Desa Tridonorejo, Kecamatan Bonang ini dibangun di belakang kantor Koramil, dengan lebar 3,5 meter dan panjang 5 meter, dengan sumber dana berasal dari bantuan warga masyarakat.

Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono menyampaikan, pembangunan

mushola Nurul Iman ini bertujuan untuk memudahkan anggota Koramil 02/Bonang dan warga sekitar Koramil untuk melaksanakan ibadah, mengingat lokasi tersebut cukup jauh dari masjid atau mushola.

Menurutnya, proses pembangunan mushola Nurul Iman Koramil 02/Bonang dari awal pembuatan pondasi hingga pembuatan dinding selalu melibatkan beberapa orang warga masyarakat sekitar. Hal ini sebagai bentuk kemanunggalan TNI-rakyat, dimana masyarakat ikhlas membantu, baik secara materiil maupun spirituil.

“Hari ini pembangunan mushola sudah mencapai sekitar 40 persen. Dinding sudah dipasang dengan tiang cor beton. Pembangunan ini kita kerjakan pelan-pelan tapi pasti, mengingat keterbatasan dana pembangunan,” kata Danramil.

Lebih lanjut, Danramil berharap, pembangunan musholla Nurul Iman dapat selesai pada akhir bulan Desember mendatang, sehingga dapat segera digunakan untuk ibadah anggota Koramil dan masyarakat sekitar.

“Kita kerjakan dengan tenaga anggota Koramil dan dibantu beberapa warga. Semoga akhir bulan depan selesai, sehingga dapat segera digunakan,” pungkas Danramil. (pendim0716).